

野田市立中央小学校



←【茂木小学校の頃の学校の看板】

中央小学校が開校した1872年は児童 約180人、先生 3人で授業をしていた。この頃の学校名は【愛光小学校】だった。この次の学校名は、【茂木小学校】。1950年になって、【野田市立中央小学校】という学校名になった。

【中央小の最初の校旗】→

1930年、作詞作曲「堀内敬三」による校歌制定。明治時代に寄付金で校舎が作られた。1953年、これも寄付金でプールが作られた。開校当初の校舎は日本に数十軒しかなかった立派な校舎だった。1966年、体育館が竣工。1972年、学校給食の実施を開始した。



←【旧校長室にある金庫】

とても立派な作りになっている。また、戦時中の物は、鉄筋の校舎に保管してあったので今でも残っている。

昔の校長先生の机は16人の校長先生が使っていた。1911年 茂木林司デザインの校章を設定。1973年 創立100年記念式典挙。百年記念館建設。



【感想】

- ・中央小学校が開校してから100年以上も経っているのに100年経った今でもきれいに残っているのはすごい
- ・プログラム授業などの最先端な授業も導入していて、すごいなと思った。
- ・中央小には長い歴史が残されている。



ぼくたちが中央小という学校にいてよかったと思うことは、友達がいっぱいできるということです。学校生活も充実しているし、授業も楽しいです。低学年の子たちには中央小のものを大事に使ってくれたらいいなと思います。